

AWM leistet Notfallhilfe für Simbach am Inn

20.6.2016 Ab 22. Juni nimmt der Abfallwirtschaftsbetrieb München (AWM) im Heizkraftwerk Nord Müll aus dem überschwemmten Gebiet um Simbach am Inn an. Hier fallen durch die Hochwasserkatastrophe Anfang des Monats rund 7000 bis 8000 Tonnen mehr Müll an, die möglichst schnell fachgerecht entsorgt werden müssen. Der AWM unterstützt mit der Annahme von 500 Tonnen Müll pro Woche den für die Region zuständigen Abfallwirtschaftsverband Isar-Inn. "Selbstverständlich leisten wir Notfallhilfe für Simbach und unterstützen die Kollegen vor Ort.", so Helmut Schmidt, Zweiter Werkleiter des AWM. "Voraussichtlich werden wir bis zur Hälfte des zusätzlich anfallenden Mülls entsorgen. Uns ist wichtig, die betroffenen Regionen schnell und unbürokratisch zu unterstützen."

Abfallwirtschaftsbetrieb München AWM

Erster Werkleiter: Axel Markwardt, Kommunalreferent der Landeshauptstadt München

Zweiter Werkleiter: Stadtdirektor Helmut Schmidt

Pressestelle Kommunalreferat: Bernd Plank, Telefon: 233-28640, E-mail: bdr.kom@muenchen.de Pressestelle AWM: Evi Thiermann, Telefon 233-31002, E-Mail: evi.thiermann@muenchen.de;

Helga Seitz, Telefon 233-31004, E-Mail: helga.seitz@muenchen.de

Internet: www.awm-muenchen.de